

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
hier: Kurzfristige Maßnahmen zur Verbesserung der aktuellen Parksituation an der
Rheinstraße

Beratungsfolge:

02.09.2021 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)



Herrn Ralf Quardt

An den Bezirksbürgermeister

- Im Hause -

25.08.2021

Sehr geehrter Herr Quardt,

bitte nehmen Sie für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte am 02.09.2021 gem. § 6 (1) GeschO folgenden Vorschlag auf die Tagesordnung:

Kurzfristige Maßnahmen zur Verbesserung der aktuellen Parksituation an der Rheinstraße

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Mitte bittet die Verwaltung um die kurzfristige Einrichtung von Parkplätzen für die Anwohner der Rheinstraße.

Begründung:

Derzeit beginnt der 2 Bauabschnitt (Funckestr. bis Zehlendorfer Straße) zur Erneuerung der Rheinstraße.

In dieser Zeit bestehen für die Anwohner in der Rheinstraße nur stark eingeschränkte bis keinerlei Parkmöglichkeiten.

Der öffentliche Parkplatz an der Ecke Funcke-/Rheinstraße wird während der Bauzeit durch die Baufirma belegt.

Die Anwohner protestieren schon - mit vollem Recht - gegen diese unhaltbare Situation.

Laut der Presse vom 25. August wird mit Verweis auf mögliche Sportveranstaltungen und den Hubschrauberlandeplatz von der Verwaltung behauptet, diese Anwohnerparkplätze könnten auf dem Höing (Otto-Ackermann-Platz) nicht eingerichtet werden.

Diese Argumentation ist aus unserer Sicht unhaltbar:

Mit Blick auf Großveranstaltungen in der geplanten Mehrzweckhalle, deren Fertigstellung erst in fernerer Zukunft liegt, ist dies nicht zu begründen.

Und der Hubschrauberlandeplatz ist auch kein Grund die sonstigen Veranstaltungen auf dem Höing zu versagen.

Es muss also kurzfristig möglich sein, entsprechende Parkplätze einzurichten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Hans-Georg Panzer
Fraktionssprecher